

ABSTRAK

Mohammad Rifa'i, 12103183024, Problematika Normatif Pasal 18 Ayat 1 Undang Undang Pers Dalam kebebasan Jurnalisme, Skripsi, Program Studi Hukum Tata negara, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023 Pembimbing: Fahmi Arif, SH.,M.H.

Kata Kunci: *Kebebasan wartawan, konsekuensi, Perbuatan Pidana*

Perlindungan terhadap pers merupakan satu bentuk hak asasi manusia yang mengeluarkan pendapatnya secara bebas, istilah kebebasan pers merupakan pembahasan yang lazim untuk seluruh hak untuk memperoleh informasi dari berbagai bentuk. Media massa cetak memiliki peran yang penting dalam memenuhi hak masyarakat untuk mengetahui dan mengembangkan pendapat umum dengan menyediakan informasi yang tepat, akurat, dan benar. Perlindungan Hukum dan Penegakkan Hukum terhadap Kebebasan Wartawan dalam Media Massa Cetak

Pada pembahasan ini uu pers masih terkesan belm terlalu sempurna dalam mmgerucutkan makna atau arti sebuah pasal, oleh karenanya pasal 18 ayat (1) perlu di pertegas pembahasan mengenai arti dari perbuatan melawan hukum, lalu tentang bagaimana konsekuensi dari pasal 18 ayat (1) menjamin kebebasan pers.

Dengan berbagai problematika yang ada diatas peneliti menggunakan metode penelitian studi pustaka,, jenis penelitian ini menggunakan buku induk, artikel, jurnal. Kemudian sifat oenekitian ini adalah yuridis normatif.

Perbuatan pidana sebagaimana yang dimaksud dalam pasal 18 ayat (1) adalah siapapun yang dengan sengaja melakukan pelanggaran penyiaran, pembredelan dan melakukan intervensi untuk melakukan penyensoran maka akan dikenakan sanksipidana seperti apa yang dimakud dalam ketentuan pidana pada pasal 18 ayat (1).Konsekuensi kebebasan pers pada pasal 18 ayat (1) ini adalah pekerja pers merasakan leluasa dan tanpa hambatan dalam melaksanakan tugas profesinya tanpa merasakan khawatir akan mendapat tekanan atau intimidasi.

ABSTRACT

Mohammad Rifa'i, 12103183024, discusses the normative problems of Article 18 Paragraph 1 of the Press Law concerning journalistic freedom in his thesis for the study program of Constitutional Law at Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung. Supervisor: Fahmi Arif, SH., M.H.

Keywords: *Journalistic freedom, consequences, Criminal Acts protection*

The protection of the press is a form of human rights that allows individuals to express their opinions freely. The term "press freedom" is commonly discussed in relation to the right to access information in various forms. Print media plays a vital role in fulfilling society's right to know and develop public opinion by providing accurate and truthful information. Legal protection and enforcement for journalists in print media are essential aspects to consider.

In this discussion, the Press Law appears to be not yet fully comprehensive in narrowing down the meaning of Article 18 Paragraph 1. Therefore, a clearer elaboration is needed on the definition of "unlawful acts" and the consequences of Article 18 Paragraph 1 in ensuring press freedom.

With the various issues mentioned above, the researcher employs a literature review as the research method, using primary sources such as books, articles, and journals. The nature of this research is normative juridical.

Criminal acts as mentioned in Article 18 Paragraph 1 include intentionally prohibiting broadcasting, censorship, and intervening in broadcasting, all of which will be subject to criminal sanctions as stipulated in the criminal provisions of Article 18 Paragraph 1. The consequence of press freedom under Article 18 Paragraph 1 is that journalists can carry out their professional duties freely and without hindrance, without fear of facing pressure or intimidation.

تجريدي

في الصحافة قانون من 1 الفقرة 18 المادة المعيارية المشاكل، 12103183024 الرفاعي، محمد الله رحمة علي السيد جامعة الدستوري، القانون دراسة برنامج أطروحة، الصحافة، حرية ح.م.، ش. عارف، فهمي: المشرف 2023 الحكومية، الإسلامية تولونغاونغ

الإجرامي السلوك العواقب، الصحفيين، حرية: المفاتيح الكلمات

حرية مصطلح بحرية، آرائها عن تعبير التي الإنسان حقوق أشكال من شكل هي الصحافة حماية وسائل تلعب. أشكالها بمختلف المعلومات على الحصول في الحقوق لجميع شائع نقاش هو الصحافة خلال من تطويره العام الرأي معرفة في الجمهور حق أعمال في مهما دورا المطبوعة الإعلام الصحفيين لحرية القانون وإنفاذ القانونية الحماية. والصحيحة والدقيقة المناسبة المعلومات توفير المطبوعة الإعلام وسائل في

المادة من 1 الفقرة معنى تضيق في تماما شاملا ليس الصحافة قانون أن يبدو المناقشة، هذه في وعواقب "القانونية غير الأعمال" تعريف بشأن التفصيل من مزيد إلى حاجة هناك ولذلك، 18. الصحافة حرية ضمان في 18 المادة من 1 الفقرة

، الأدبية الدراسات في البحث طرق الباحثون يستخدم ، أعلاه الموجودة المختلفة المشاكل مع الطبيعة هذه إمكانية. والمجلات والمقالات الرئيسية الكتب الأبحاث من النوع هذا ويستخدم معيارية قانونية هي الأونيكيتية

والحظر البث عمدا يحظر شخص أي 18 المادة من (1) الفقرة في إليها المشار الإجرامية الأفعال في الجنائية الأحكام في عليه المنصوص النحو على جنائية لعقوبات سيخضع للرقابة والتدخل هي 18 المادة من (1) الفقرة في الصحافة حرية على المترتبة والنتيجة. 18 المادة من (1) الفقرة من القلق دون المهنية واجباتهم أداء في عوائق ودون بالحرية يشعرون الصحافة في العاملين أن التقليد أو للضغط التعرض